



## Alle Jahre wieder... ist der Nikolaus zu Gast bei der Rudergesellschaft

Passend zum Beginn der Adventszeit erstrahlte das Bootshaus der Ruderer wieder einmal in festlichem Glanz. Das Team um Klaus Westenberger, 1. Vorsitzender und die Seele aller Veranstaltungen der RGL, hatte auch in diesem Jahr alles gegeben bei der Dekoration für den allseits beliebten Nikolausball. Die Gesichter der über 80 Gäste strahlten dementsprechend, als sie vorfreudig den weihnachtlichen Clubraum des Bootshauses betraten. Die gute Stimmung stieg angesichts eines köstlichen Abendessens vom Winzer weiter und fand ihren vorläufigen Höhepunkt in der Siegerehrung der aktiven Sportler und Sportlerinnen durch Trainingsleiterin Susanne Wirth. Sie schilderte die Erfolge der Junioren (Philipp Jung, Annika Rojan, Maya Steiger, Sofie Siering, Hanna Sopp und Franziska Grochowiak), zu denen unter anderem der Gewinn des Landesentscheids „Jugend trainiert für Olympia“ gehörte. Mit diesem Sieg qualifizierten sich Annika, Maya, Sofie und Hanna für das Bundesfinale in Berlin, bei dem sie den 2. Platz im B-Finale erreichten.

Aber auch die Masters-Ruderer (27 Jahre und älter) wurde von der Trainerin für ihren Wiedereinstieg ins Regattageschehen gelobt. Mit Karsten Grochowiak, Ralph Steffens, Marcel Maus, Christoph Stibbe, Georg Laage-Gaup, Stefan Einig und Hans-Jörg Schmidt war fast die gesamte Besetzung des Masters-Achters anwesend, der im September erfolgreich den Roseninselpokal zum ersten Mal an die Lahn geholt hatte. Als krönenden Abschluss der Siegerehrung nahmen Christoph Stibbe und Hans-Jörg Schmitz die silberne Ehrennadel der Rudergesellschaft für ihre 25jährige Treue zum Verein entgegen.

Schließlich besuchten auch der Nikolaus und sein Belzebub die Ruderer. Nikolaus Speckhardt und Michael Marx brachten mit ihrer Darbietung wie gewohnt die Gäste zum Schmunzeln, Lachen und Applaudieren.

Direkt im Anschluss startete die allseits beliebte Tombola, bei der es neben tollen Preisen eine Menge Spannung und gute Laune zu gewinnen gab. So verbrachte die Rudererfamilie auch in diesem Jahr einige schöne Stunden zusammen und freut sich auf die für 2024 geplanten Aktivitäten und Feste.

Von links nach rechts:  
 Karsten Grochowiak,  
 Annika Rojan, Maya  
 Steiger, Franziska  
 Grochowiak, Anton  
 Grochowiak, Philipp  
 Jung, Hanna Sopp, Judith  
 Sopp, Hans-Jörg  
 Schmitz, Ralph Steffens,  
 Christoph Stibbe, Marcel  
 Maus, Stefan Einig,  
 Georg Laage-Gaup, Anna  
 Marx und Susanne  
 Wirth.

